



OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“Aunque te quiebre la vida, aunque te muerda un dolor, no esperes nunca una ayuda ni una mano. Ni un favor”.

Enrique Santos Discépolo
 Escritor de tangos (1901-1951)

Minería. LA IMPORTANTE (Y SILENTE) VISITA QUE REALIZÓ LA PLANA DE BHP

● Mike Henry, CEO de BHP, fue uno de los invitados estelares de la delegación que la minera australiana tuvo esta semana en la región de Antofagasta. La empresa confirmó que hay proyectos con inversiones por 14.700 millones de dólares para los próximos años y el 73% de estos recursos, unos US\$ 10.800 millones, se centrarían en las iniciativas que fortalecerán la capacidad productiva de Minera Escondida. La delegación estaba compuesta por varios ejecutivos de BHP, además de accionistas y bancos de inversión. Este detalle, según fuentes consultadas, es lo que explicaría el silencio con que la compañía manejó esta importante visita, lo que incluso derivó en que no hubiera saludos protocolares a las autoridades locales. Es decir, por tratarse, entre otras cosas, de una empresa que transa en bolsa, tiene muy normadas este tipo de acciones en los distintos territorios.



Campaña. LAS RISAS DE JOSÉ MIGUEL LATORRE EN REDES SOCIALES

● Hasta el último minuto tuvo una disputa por RRSS José Miguel Latorre con varios personeros ligados al gobernador Ricardo Díaz, entre ellos, con uno de sus asesores más cercanos; el psicólogo Pablo Rojas.

Latorre se la ha jugado por el triunfo de Marcela Hernando y fue activo en promover informaciones que la beneficiaban o que perjudicaban a Díaz. De paso, el ingeniero comercial es uno de los asesores del diputado Jaime Araya.

Ley Karin. DESPIDO EN BHP TRAS "AFTER OFFICE"

● Diario Financiero dio a conocer esta semana un caso con importantes implicancias. En 2021, en un "after office" entre compañeros de trabajo, una mujer sufrió acoso sexual por parte de uno de sus superiores. Denunció

lo ocurrido a la empresa - BHP- que inició una investigación interna. Concluida esta, el involucrado fue despedido, bajo la causal establecida en el artículo 160 n°1 del Código del Trabajo, que permite poner término al contrato de trabajo sin derecho a indemnización. Lo interesante es que la Corte de Apelaciones dio la razón a la empresa, lo que abre insospechadas consecuencias en materia laboral, más allá de la oficina.



Alcalde. LOS NOMBRES DESCARTADOS POR RAZMILIC

● Toda la semana salieron informaciones que daban por hecho que Carlos López, exalcalde de Sierra Gorda y Diego Fernández,

candidato al mismo municipio, estarían en el grupo de funcionarios de Sacha Razmilic. Sin embargo, tales datos pueden descartarse de plano. Fuentes consultadas afirmaron que ninguno de los personeros ha sido contemplado para algún cargo.



Viajes. VOLTA YA CONSOLIDA UN RÉCORD EN CHINA

● El vicerrector de la sede de la Universidad del Alba, Valentín Volta ya debe ser el regionalista que más viajes a China acumula:

cinco. El último lo realizó hace algunos días y allí firmó un Memorandum de Acuerdo con el Rector de la Universidad de Taizhou, ciudad de cerca de 7 millones de habitantes. Además es conocida como la primera ciudad Inteligente-digital.

